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2012年3月2日　識字率向上月間例会（第2611回例会）

開会点鐘

ソング　　君が代・奉仕の理想

本日の行事　◎識字率向上月間例会

スピーカー　　中野勝安会員

出席報告　　吉田栄幸会員　2月中の出席率78．4％

会員数 偬��瑛h��)�B�出席数 偬��越b�鮎雲協 

29 ���18 田(�C��2�86．2％ 

熊谷会員　早退いたします。。

澤田会員　先日　《19日（日）》催された第10回宮古

毛ガニまつりが、震災で心配されました

が、通常の時と同じように大勢の入場者

で賑わいました。本当にありがとうござ

いました。

佐々木（順）会員　申し訳ございませんが早退します。。

寺崎会員　長男　大学、次男　高校、各々無事卒業で

きました。親子三人　通算46年間　世話に

なりました麻布高校に感謝しております。

阪東会員　去年の3．11震災で全滅した息子の会社が

大槌で最初の再興企業として本日起工式を

行いました。

●会員誕生日のお祝い

西村　義松会員　　昭和10年3月5日生

駒井洋一郎会員　　昭和15年3月15日生

●ご婦人誕生日のお祝い

摂待睦夫会員　　弘　子様　　3月22日生

伊藤　潤会員　　　睦　様　　3月23日生

金野　仁会員　　はるみ様　　3月25日生

中野勝安会員　　津　勢様　　3月28日生

●結婚記念日のお祝い

花坂直行会員　　昭和60年3月8日

堀田尚志会員　　昭和49年3月11日

西村義松会員　　昭和35年3月16日
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●宮古RC会報：第2606・2607号

その他の報告事項

1、第4分区ガバナー補佐　　坂本宏

ホスト　宮古東ロータリークラブ会長　山口正樹

●IM（絆を深める集会）のご案内とお願い

日　　時　　2012年3月24日（土）

登録受付　　9：30～10：00

開　　会　10：00

交流会　12：35～14：50

閉　　会　15：00

場　　所　　宮古市崎山　　休暇村　陸中宮古

登録料　1名　　4，000円

＊クラブ負担金　本年度は諸般の事情を考慮し

徴収いたしません

基調講演　　講師　楢山直樹PG

「今次災害支援とロータリーについて　未定」



2、山田ローリークラブ　　会長　阿部幸栄

●山田町『鎮魂と希望の鐘』除幕式のご案内

日時　　3月11日（日）13：00～14：00

場所　　山田町御蔵山（山田町八幡町内）

3、北上ロータリークラブ

「北上RC創立50周年記念誌」送付について

4、復興支援特別委員会

●出店会員募集

5、直前ガバナー　　楢山直樹

●2010－2011年度　地区資金収支決算承認の件にう

いて

6、ロータリーの友　　3月号

7、メモリアルみやこ　ふるさとアート展

日時　　3月9日（金）～11日（日）9：00～19：00

場所　　宮古中央公民館分館（保久田）

今月は識字率向上月間ですので今日は中野さんにス

ピーチをお願いしております。

また今月は忘れもしない3・11震災の1周年追悼日

を迎えます。次回の例会はその日を思い出しながら亡く

なった方の冥福を祈ろうと思います。

なお23日の例会は24日のIMへ移動例会と考えており

ましたが、23日に東京南ロータリークラブの方々が水産

高校に和船の贈呈式に来られますのでそれの歓迎例会に

したいと考えておりましので宜しくお願いします。

今日は識字率向上のお話ではなく　今　私の心に

残っていることを二つお話したいと思います。

1）アメリカ大統領の選挙についてであります。

よく世界中でいわれておりますが、アメリカの大

統領戦況は経済戦争と宗教戦争が混ざった戦いの

ようです。今年は民主党はオバマで決まっておりま

すが、共産党が今選挙中です。候補者はロムニー、

サントラム、キングリッチ、ボールの4人が争って

いますが、今のところロムニーとサントラムの争い

のようです。8月の党大会で決まりますが、来週の

スーパーチューズデイで決まると思います。しかし

この選挙で使うお金が1，900億円もかかり、話して

いる事は相手のデマ・ゴシップ、中傷の数々、それ

を聞いている観衆はあほらしいこと。候補者はお金

がなければどうもなりません。また、本人より優秀

なスタッフが必要です。アメリカにはそのプロがい

るという事です。

2）津波について

昭和23年9月16日に東北地方にアイオン台風が

襲来し早池峰の沢が崩れ70km下流の藤原地区が

その土石流で埋まり、6，000戸以上の家屋が流さ

れ、68名の人が亡くなりました。県の土木部長は藤

原を川にしようとしたようですが住人の反対で今の

防波堤を建設したようです。今回の津波で藤原が助

かったのはそのためです。アイオン沢を始めとして

多くの山は杉、松が多いようですがそれらは根が浅

いため土地の保水力が弱いです。ブナ、ケヤキ、ク

リは良いようです。国土交通省は今でもそのメカニ

ズムを研究しているようです。

今回の津波で金浜の水門の効果が議論されてお

ります。金浜、津軽石、赤前の被害がそのためかど

うか。今検討されている宮古湾入り口の防波堤につ

いても充分検討してほしいと思います。


